

Louannec. Course de voitures à pédales : les bolides vont faire le show

Le championnat de France de voitures à pédales fait son grand retour à Louannec lundi 14 août. Une journée festive en perspective.



La course de voitures à pédales fait son grand retour à Louannec, lundi 14 août 2023.

La course de voitures à pédales a rencontré un franc succès pour sa première édition à **Louannec** l'an passé. Lundi 14 août, le comité d'animation organise, avec l'appui d'associations de la commune, une nouvelle journée consacrée au championnat de France de voitures à pédales, suivie d'une soirée.

25 équipages

25 équipages, « dont quelques équipes locales », sont attendus au départ.

Les équipages vont s'installer en début d'après-midi, puis à 17 h, puis il y aura la présentation. Chaque équipe fera une petite chorégraphie en lien avec le thème de sa voiture.

Comité d'animation de Louannec.

Les bolides s'élanceront ensuite et la remise des prix, « meilleur look, meilleure vitesse... », est prévue à 20 h.

On espère la même ambiance que l'an passé.

Avec environ **5 000 spectateurs en 2022**, le comité d'animation « attend la même chose », en espérant « qu'il y aura du soleil ». Et si jamais le temps est à la grisaille, il y a fort à parier que délire et rires sauront illuminer la journée.

Une soirée dansante

Une soirée ponctuera cette folle journée, animée par Oakland et La Bleue guitare, deux groupes qui assureront une ambiance musicale folk, country et blues rock pour faire swinguer la foule. Cette soirée festive se terminera vers « 23 h/minuit ».

